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 シニアネットフォーラムは、一般財団法人
ニューメディア開発協会が主催し、毎年、開
催されています。全国各地のシニアネットの
メンバー、自治体関係者、企業関係者が参加

しICTに関する最新情報の提供と参加者によ
る 交 流 が 行 わ れ て い ま
す。今 年 は、2019年3月8

日 東京都港区ビジョンセ
ンター田町で開催され、
約150名の参加がありまし
た。 
 最近のICTの技術 は、
急激に変化しています。
無線のスピードは40年で
100万倍。10％の普及率に

なるのに、電話の時代は
75年掛かったものが、スマホでは3年に短縮さ
れています。 
 しかし、高齢者はICTを活用することが苦
手であり、障がい者を含め、年齢、性別、国
籍などに関わりなく、誰もがICTの利活用が
できるように、みんなで支え合う共生社会を

築く必要があります。 
 総務省から、新たなコミュニティ形成に向
けて、社会を支える担い手確保のため、デジ
タル活用支援員の制度を具体化してゆく紹介

がありました。 
 現在シニアネットは全
国167団体、シニア情報
生活アドバイザーとして
2700名が活動しており、
地域のICTの活用へ貢献
することが求められてい
ます。 
 これからは、パソコ
ン、スマホ・タブレット
以外のものについてのア

ドバイスが必要になって
おり、いろんな団体や専門家との交流が必要
になってきています。指導方法についても、
市民に対して、学びたくなるように工夫して
いく必要があります。シニアネットフォーラ
ムに参加し交流して、今後の活動について、
いろんなヒントをもらう機会となりました。 

あなたもシニア情報生活アドバイザーになりませんか 

 シニア情報生活アドバイザーとは、「一般財
団法人ニューメディア開発協会（内閣府許可

団体）」が認定する資格です。 
 シニア情報生活アドバイザーには、高齢者
がパソコンやインターネットを利用して、よ
り楽しく、活動的な生活を送れるよう、地域
のリーダーとなることが期待されています。 
 それも、パソコンやインターネットの使い
方を教えることだけでなく、具体的には下記
の事項を教えることが役
目です。 
・パ ソ コ ン や イ ン タ ー 
   ネットを趣味に役立て 

   る方法 
・パ ソ コ ン や イ ン タ ー 
   ネットで生活を楽しく 
   便利にする方法 
・パ ソ コ ン や イ ン タ ー 
 ネットを社会参加のた 

   めに役立てる方法 
 また、活動支援を通じて、パソコンやイン

ターネットの活用を高齢者に広げていきま
す。養成講座実施団体と連携して、地域の 
ICT 講習会のサポート、シニア向け講習会の
開催、パソコン相談コーナーの相談員、な
ど、主にボランティア活動を行ないます。 
 技術の急速な進歩があるため、資格の更新
スキルアップセミナーを3年ごとに行います。

今年は、光市で5月24日
に5回目の更新セミナーを
開催しました。Windows

のバージョンアップやス

マホ・タブレットの質疑
事項を活発にディスカッ
ションしました。 
  お問い合わせは、NPO

法人シニアネット光080-

5759-2899へ 

シニアネットフォーラム21 in 東京2019へ参加しました 



生活をもっと楽しくするスマホ 講座案内 

まだスマホを持たれていない方は 、左の「利
用状況推移」と、やがて訪れる「ガラケー電波
の停波」をどのように感じられますか？ 

右の図のどれかに当てはまる方は、スマホを
持つことをためらわれているではないかと思
われます。 

シニアネット光ではこれらの不安や問題を
解決するお手伝いをするため、「これからスマ
ホを購入される方」や「所持された初心者に便
利に使ってほしい」と願って講座を開催してい
ます。受講を希望される方は、080-5759-2899

にご相談ください。 

『編集後記』 

フォーラムや交流会に参

加し、市民に分かりやす

く、ICTの相談に対応する

役割が大切になっていま

す。今以上にパソコン、

タブレットやスマホの相

談に対応できるよう、メ

ンバーのスキルアップを

図っていきたいと思いま

す。これからも、気楽に

来場していただける「な

んでも相談会」を大切に

したいと思います。（ヨ） 

 毎週月曜日と木曜日に実施

している「なんでも相談会」

には、毎年500人を超える方が

来場されています。 

 最近新し く来場 された方

は、次のような動機で、来場

されています。 

・来年自治会の役員が回って 

   くるので会報や会計報告を 

   パソコンで作成したい 

・スマホのLINEの使いかたを教えてほしい 

・パソコンの基本操作を教えてほしい 

・光市の講座を受けたので、そのおさらいを 

   したい 

・プリンタを持っていないが、スマホやタブ 

   レットの文書を印刷したい 

・Microsoft Office以外のソフト 

   の使い方を教えて欲しい 

 また、3月14日に、これまで

相談に来られた方とシニアネッ

ト光の会員との交流会を実施

し、次のような声をいただきま

した。 

・自分の都合に合わせて来られ

るのがいい 

・来場者のペースで教えてもらえるのがいい 

・スマホも教えてもらえることが分かった  

 来場の動機や交流会での声を参考に、気楽

に来場していたける「なんでも相談会」にし

たいと思います。ぜひお越しください。 

パソコンやスマホで困ったら「なんでも相談会」へ 


